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AyTIC con Paloma Antón - 26 de julio

Presentes: Natalia Farís, Alicia Batlle (Odontología), Dafne Cortada (Nutrición), Ivana Madruga (UNCU), Gabriel Soto (UNCU),

Lupa y José Fager (DATA).

(Comenzamos un poco más tarde)

Presentación del grupo

Nos presentamos con Paloma.

Cuenta Alicia sus experiencias en Odontología

Dafne explica experiencias en nutrición.

Paloma plantea enfoque curricular. Se plantea curricularización con creditización.

Ivana Madruga y las experiencias con jóvenes y discapacidad. Tema de interés: inclusión educativa.

Gabriel comenta un poco su experiencia.

Intervención de Paloma.

Estancias en diferentes países. El año pasado estuvo en Los Ángeles. Hacen cosas bastante en paralelo a los que hace en España.

Presenta Ranking de universidades: Ranking de Shangai

Algunas críticas: algunas tienen déficit de acceso

Estudio de diagnóstico de las webs de la universidades españolas (Paloma nos lo envía).

La que está en el 1º es la UCM

Paradojas: la UNED no está muy bien en el ranking. "La web deja mucho que desear".

Natalia le plantea el tema de la Red

Indagar que pasa con la inclusión educativa. No hay nada sistematizado: gran dificultad.

No se sabe cuántos estud con discapacidad hay

Se está haciendo un relevamiento a través de un formulario

La solución aparece cuando aparecen los casos puntuales, pero no hay una política de prevención y genera que las dificultades

quedan a resolver a pulmón por parte del estudiante.

Paloma sobre el respaldo institucional

Debe haber un respaldo institucional, se debe armar una oficina específica:

establecer protocolos

comunicar los servicios con los que se cuenta

En España la ONCE, transcribe a braile las pruebas (que son enviadas 15 días antes por el docente)

Trámites online para no tener que concurrir.

Todo esto lo coordina la oficina

"En el 2003 no había accesibilidad en la UCM, pero ahora todo es accesible"

Modelos de guías para informar y divulgar esta problemática. Paloma trajo y las tiene el DATA.

Natalia pregunta por recursos
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http://es.wikipedia.org/wiki/Clasificaci%C3%B3n_Acad%C3%A9mica_de_Universidades#Shanghai_Jiao_Tong_University_Ranking


Se habla un poco con el tema de cómo gestionar los recursos informáticos y otros.

Experiencias en España y ONCE.

Experiencias en EEUU.

Software Libre

Paloma plantea el tema del Software Libre. Diseños presentados por docentes. Enfoques para lectoescritura y pictogramas. Ellos

todo lo hacen "open".

En la página de ONCE y de CEAPAT (www.ceapat.es).

CIAPAT (fue abierto recientemente en Argentina).

Posibilidad de contactarla

Acceso web. Mucha participación. Emanuel Restrepo es la coordinadora. Universidad de Salamanca.

Blog de Olga Carreras: http://olgacarreras.blogspot.com/

Gabriel: Alfredo Villaverde. Adaptación de Ubuntu con adaptación de ORCA.

Universidad de Extremadura: Jesús Valverde (pedagogo, Software Libre, Relatec (revista para latinoamérica) )

Hablamos sobre F123. Varias adaptaciones.

Paloma recomienda

"TIC: la respuesta didáctica a la diversidad..."

INTECO

e-learning final repor en USA

este viernes en Arquitectura

El viernes se lanza la curricularización, 19 hs..

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

2024-05-04 2/2

http://www.ceapat.es
http://olgacarreras.blogspot.com/
http://www.tcpdf.org

